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Résumé  

Ce modeste travail porte sur la production d’un itinéraire touristique, évocateur et ouvert, à Annaba. 

Le but de cette recherche était d’arriver à proposer et concevoir un parcours ou un circuit touristique qui 

valorise le caractère distinctif du trajet en question et la région d’Annaba tout en préservant le patrimoine 

autan bâti qu’environnemental.  

Pour cela , une problématique qui porte sur le sujet a été rédigée et des hypothèses ont été posées . 

Pour vérifier les hypothèses et arriver à notre but, nous avons analysé des projets de circuits touristiques ,le 

territoire d’Annaba et ses atouts touristiques.  

Ces analyses nous ont conduit à connaitre : 

- Qu’est-ce qu’un circuit/ parcours touristique et pourquoi on opte pour ce produit 

- Comment on conçoit un parcours touristique et quel service offrir 

- Ce que peut offrir Annaba en terme de tourisme  

- Quelles anomalies menacent Annaba et comment y  remédier 

Enfin, une fois les idées éclaircis ,les données acquises,  le programme établie, nous avons pu proposer un 

parcours récréotouristique culturel à Annaba.  

Mots clés : 

Circuit touristique, parcours touristiques, Tourisme itinérant 

 

 

Abstract 

This modest work involves the production of an evocative and open tourist itinerary in Annaba. 

This research theme is the result of an observation on the diversity of tourist potentials in the territory of 

Annaba. 

The aim of this research was to propose and design a route or a tourist circuit that valorizes the distinctive 

character of the journey in question and the region of Annaba while preserving the self-built heritage of the 

environment. 

In order to do this, an issue has been written on the subject and hypotheses have been put forward. 

To verify the hypotheses and arrive at our goal, we analyzed projects of tourist circuits, the territory of 

Annaba and its tourist assets. 

These analyzes led us to know: 

- What is a tour / tour and why we opt for this product 

- How to design a tourist itinerary and what service to offer 

- What can Annaba offer in terms of tourism 

- What anomalies threaten Annaba and how to remedy it 

Finally, once the ideas were clarified, the data acquired and the program established, we were able to 

propose a cultural recreational tour in Annaba. 
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